

MAGAZINE

Maknai Hari Sumpah Pemuda ke-96, Dandim 0824/Jember Ajak Semua Elemen Masyarakat Mantapkan Persatuan dan Kesatuan

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Oct 28, 2024 - 12:07



JEMBER - Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Hadiri Upacara Nasional Memperingati Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Lapangan Kecamatan Sukorambi Jember, yang dihadiri oleh sekitar 600 peserta dari berbagai elemen masyarakat, dengan Inspektur Upacara Pj. Bupati Jember Imam Hidayat.



Upacara yang mengusung tema "Maju Bersama Indonesia Raya" ini dihadiri oleh para pejabat penting, termasuk Danbrigif 9/DY/2 Kostrad Kolonel InfLa Ode M Nurdin, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, Wakapolres Jember Kompol Jimmy Heryanto Hasiholan Manurung, Danramil Jajaran Kodim 0824/Jember serta perwakilan dari OPD dan organisasi masyarakat.

Dalam upacara tersebut, Pjs Bupati Jember Imam Hidayat, S.Sos., M.M bertindak sebagai Inspektur Upacara, menyampaikan amanat dari Menpora RI yang mengajak seluruh komponen bangsa untuk tetap menjaga dan mengembangkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan yang telah diperjuangkan oleh generasi muda pada Kongres Pemuda 1928. Amanat tersebut juga menekankan pentingnya peran pemuda dalam pembangunan nasional menuju Indonesia Emas 2045.



Peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah momentum yang sangat penting bagi kita semua, khususnya bagi generasi muda, untuk kembali menguatkan komitmen kebangsaan serta semangat persatuan yang diwariskan oleh para pendahulu kita. Kodim 0824/Jember selalu mendukung upaya dalam mengembangkan potensi dan kreativitas pemuda karena mereka adalah pilar masa depan bangsa. Mari kita bersama-sama mewujudkan Indonesia yang lebih maju, berdaya saing dan sejahtera,” ujar Letkol Arm Indra Andriansyah.



Peringatan ini tidak hanya menjadi wujud penghormatan atas sejarah, tetapi juga

sebagai ajang memperkuat komitmen generasi muda dalam menjaga persatuan dan mewujudkan cita-cita Indonesia Emas. Utamanya menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, dengan momentum ini mari senantiasa kita mantapkan persatuan dan kesatuan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)